

# Rusia pide a la comunidad internacional contener acciones contra Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 01 de August de 2017

Modificado el Tuesday, 01 de August de 2017

El gobierno ruso asegura que existen intenciones de dividir aún más a la sociedad venezolana

ASUN.- El Gobierno de Rusia hizo público un comunicado en el que exhortó a la comunidad internacional a renunciar a sus planes destructivos en contra de Venezuela por haber efectuado las elecciones a la Asamblea Nacional Constituyente, ya que asegura que varios países tienen intenciones de agudizar la polarización de la sociedad venezolana.

Esperamos que aquellos miembros de la comunidad internacional que quieren rechazar los resultados de las elecciones venezolanas e incrementar la presión económica sobre Caracas muestren contención y renuncien a estos planes destructivos, que pueden agudizar la polarización de la sociedad, así lo expresó el Ejecutivo ruso desde el Kremlin de Moscú.

Asimismo, hizo un llamado a evitar nuevos escenarios de violencia y enfrentamientos en el país latinoamericano, hay que crear las condiciones propicias, también externas, para que la Asamblea Constituyente pueda sentar las bases de una solución pacífica para las contradicciones que existen en la sociedad venezolana.

Además, el gobierno ruso expresó su descontento con la ausencia de la bancada opositora conformada por la Mesa de la Unidad Democrática por no sumarse a la contienda electoral del pasado domingo 30 de julio, así como denunció el supuesto hecho de que intentara impedir su celebración provocando choques en los que se produjeron víctimas mortales.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/internacionales/rusia-pide-a-la-comunidad-internacional-contener-acciones-contra-venezuela/>